



## **Neue Aufbauorganisation für das Stadttheater Langenthal**

**Die Stadt Langenthal schafft eine neue Aufbauorganisation für das Stadttheater mit Entflechtung der operativen Betriebsführung und der künstlerischen Inhalte. Die Stelle der Fachbereichsleitung des Stadttheaters (= operative Betriebsführung) wird per 1. September 2020 neu besetzt und durch eine künstlerische Leitung ergänzt. Der bisherige Theaterleiter Reto Lang wird nach seiner Pensionierung im Oktober dieses Jahres in einem Mandatsverhältnis für die Übergangssaison 2020 / 21 das Kulturprogramm nochmals verantworten. Per Herbst 2021 wird die Stelle der künstlerischen Leitung sodann in einem Anstellungsverhältnis ebenfalls neu besetzt.**

Das Stadttheater Langenthal wird heute als städtischer Regiebetrieb geführt, das Stadttheater ist also ein Teil der städtischen Verwaltung. Der langjährige Theaterleiter Reto Lang wird am 31. Oktober 2020 das ordentliche Pensionsalter erreichen. Der Gemeinderat beschloss im Hinblick auf diese Pensionierung eine neue Aufbauorganisation für das Stadttheater, die zeitlich mit dieser Pensionierung koordiniert wird. Die Fachbereichsleitung des Stadttheaters wird per 1. September 2020 neu besetzt, und zwar mit einem angepassten Stellenprofil, das neben der kaufmännischen Leitung und Personalführung auch die Bereiche Marketing und Kommunikation, die kommerziellen Vermietungen sowie das Sponsoring und Fundraising umfasst. Der bisherige Theaterleiter Reto Lang wird in einem Mandatsverhältnis für das Übergangsjahr vom 1. November 2020 bis 31. Oktober 2021 als künstlerischer Leiter das Kulturprogramm für die Saison 2020 / 21 nochmals verantworten. Auf den 1. November 2021 wird jedoch dann eine neue künstlerische Leitung angestellt, die für die kulturelle Ausrichtung (Programm und Vermittlung) des Stadttheaters verantwortlich sein wird und eventuell in den Bereichen Marketing und Kommunikation mitarbeitet. Die heutige Leiterin des Kundenmanagements, der heutige technische Leiter und die neue künstlerische Leitung sind neu der Fachbereichsleitung des Stadttheaters unterstellt und bilden gemeinsam mit ihr die Geschäftsleitung des Stadttheaters. Die bisherige Stelle der Leitung Marketing und Kommunikation wird aufgrund der eingegangenen Kündigung der heutigen Stelleninhaberin nicht wiederbesetzt, ihre Aufgaben werden in das Stellenprofil der Fachbereichsleitung des Stadttheaters integriert.

Der Gemeinderat freut sich, dass mit der neuen Aufbauorganisation für das Stadttheater Langenthal die operative Betriebsführung und die künstlerischen Inhalte entflechtet und beide Bereiche gestärkt werden können. Da der bisherige Theaterleiter Reto Lang für die Saison 2020 / 21 in einem Mandatsverhältnis das Kulturprogramm nochmals verantworten wird, kann die neue Fachbereichsleitung des Stadttheaters im Übergangsjahr vom Wissen des bisherigen Stelleninhabers profitieren. Die Stelle der neuen Fachbereichsleitung des Stadttheaters wird zeitnah öffentlich ausgeschrieben.



# Stadt Langenthal

Mitteilungen des Gemeinderates

Für weitere Auskünfte steht Ihnen Herr Daniel Ott, Vorsteher Amt für Bildung, Kultur und Sport (062 916 22 44), gerne zur Verfügung.

Langenthal, 18. Februar 2020

Der Gemeinderat